

Neuer AStA gewählt!

Die Studierendenschaft der Universität Bielefeld hat einen neuen AStA

Das 34. Studierendenparlament hat in der Sitzung vom 31.07.2007 ein neues AStA-Team gewählt. Dem neuen Team stehen vor: Mira Schneider (24) und Henrik Pruisken (23). Mira Schneider: „Wir freuen uns nun endlich mit der Arbeit beginnen zu können. Den kommenden Aufgaben, gerade im Bereich Studiengebühren, sehen wir positiv entgegen. Wir setzen uns dafür ein, der Position der Studierenden weiter Gehör zu verschaffen.“ „Wir haben ein verhältnismäßig großes Team, das uns die herausragende Möglichkeit bietet viele Themen zu bearbeiten, und in einem breiten Spektrum für die Studierenden tätig zu werden“, so Henrik Pruisken.

In weiteren Referaten wurden gewählt: Jonas Damian (Finanzen); Jessica Schiebel, Anna-Maria Trost, André Armbruster (Soziales); Gineva J. Stork, Stephanie Hippe, Maikel Linke, Lisa Bockerhoff (Ökologie); Malin Houben, Lisa Waimann, Mira Schneider, Henrik Pruisken (Hochschulpolitik und Bildung); Timo Bödeker, Jan Binder (Kultur); Marlene A. Illies (Internationalismus und Frieden); Daniela Kleinpenning (Gleichstellung); Jan-Hendrik Terstegge (Technik); Janosch Stratemann (Öffentlichkeit); Thorben Mämecke (Layout).



Hinten von Links: Henrik Pruisken (Vorsitz), Timo Bödecker (Kultur), Daniela Kleinpenning (Gleichstellung), Jan-Hendrik Terstegge (Technik), Anna-Maria Trost (Soziales), Janosch Stratemann (Öffentlichkeit)

Vorne von Links: Stephanie Hippe (Ökologie), Marlene A. Illies (Internationalismus), Gineva J. Stork (Ökologie), Lisa Waimann (Hochschul- und Bildungspolitik), Malin Houben (Hochschul- und Bildungspolitik), Jonas Damian (Finanzen), Mira Schneider (Vorsitz)

Für weitere Fragen stehen wir ihnen gerne zur Verfügung!

Mira Schneider: 0179/6705892

Henrik Pruisken: 0176/61239870